

Viernes 21 de diciembre de 2018

"La Navidad es una época no sólo de regocijo, sino de reflexión."

Winston Churchill



TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

19.90

Euro

22.82

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA

Diagnóstico a todo el gasto, para la asignación de los 23,768 mdp adicionales

La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados realizará un diagnóstico profundo a todos los rubros del gasto para repartir los 23,768 millones de pesos adicionales que se obtendrán del pago de impuestos de los contribuyentes, aseguró Alfonso Ramírez Cuéllar, presidente de dicha comisión. "Estamos revisando todo, ningún sector se está quedando sin revisar. Estamos entrando en contacto con todos los integrantes de la comisión, ya está sujeto a revisión (...) habrá una garantía de que tendremos suficiencia presupuestal.

El Financiero

Los 5 'cisnes negros' para la economía mexicana en 2019, según Bursamétrica

Para el año 2020 la economía estadounidense podría entrar en recesión, debido a que ya muestra señales de debilidad, por lo que México debería prepararse ante ese escenario, de acuerdo con Ernesto O'Farrill, presidente de Bursamétrica Casa de Bolsa. El experto señaló que la economía norteamericana está claramente sobrecalentada y el impulso del estímulo fiscal iniciado en 2017, que explica el alargamiento del ciclo de bonanza, irá perdiendo fuerza hacia la segunda mitad del año.

EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Se pagarán 32 mil mdd en importar petrolíferos

La excesiva dependencia de México con el exterior en materia de hidrocarburos, obligaría al país a desembolsar 32 mil millones de dólares al cierre de este año para cubrir la demanda, que no se atiende con producción nacional, excluyendo lo que paga la iniciativa privada que trae combustibles automotores. La erogación por las compras externas de hidrocarburos son casi 6 mil millones de dólares más que el año pasado, cuando entonces se destinaron 26 mil 310 millones.

Viernes 21 de diciembre de 2018

ÚLTIMOS FOLIOS:

Iniciativas con proyecto de decreto que reforma diversas disposiciones en materia fiscal



Publicación del Sistema de Presentación de la Información Sobre la Situación Fiscal 2018 (ISSIF 2018)



Reglas para el Otorgamiento de créditos a los Trabajadores Derechohabientes del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores



NOTAS FISCALES:

SHCP / Se llevó a cabo el Sorteo El Buen Fin



SHCP / Sobre la oferta de recompra y solicitud de consentimiento del fideicomiso del aeropuerto de la Ciudad de México



SAT / Anteproyecto de la Quinta Resolución de modificaciones a la RMF para 2018 y sus anexos 1-A, 5, 8, 11, 15, 19 y 27



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Con recompra de bonos, adiós a Texcoco: SHCP

El subsecretario de Hacienda, Arturo Herrera, informó que se llegó a un acuerdo con 70 por ciento de los tenedores de los bonos del Fideicomiso del Aeropuerto de la Ciudad de México (Mexcat) para recomprar hasta mil 800 millones de dólares de un total de 6 mil millones; en consecuencia, se procederá a la cancelación del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM). Tras su comparecencia ante las Comisiones Unidas de Hacienda y de Estudios Legislativos del Senado, Herrera indicó que para que se cancele la obra de Texcoco se tiene que cambiar la estructura de los bonos.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Nuevo récord de visitantes mexicanos en Canadá

El turismo nacional ha ido en aumento, al menos en Canadá rompió un récord de visitantes mexicanos al pasar de 37 mil a 42 mil viajeros entre septiembre y octubre de este año, una cifra histórica que equivale a un 14.6 por ciento de aumento. De acuerdo con cifras oficiales de Estadísticas Canadá, reveladas este día, México se mantuvo en el "ranking" de países que más proveen de turistas a Canadá, sin contar a Estados Unidos, sólo precedido por Reino Unido, China y Francia. La cifra de octubre marcó un récord de viajeros mexicanos y significó un 35.5 por ciento más que los viajeros mexicanos que vinieron en octubre de 2017 (31 mil).

La Razón

razon.com.mx

Por presiones inflacionarias, Banxico sube tasa a 8.25%

Debido a la incertidumbre global que genera presiones inflacionarias para el próximo año, la junta de gobierno del Banco de México (Banxico) acordó por unanimidad incrementar en 25 puntos base su tasa de interés referencial, para dejarla en un nivel de 8.25 por ciento, la más alta desde la crisis de 2008. En su reporte, el organismo central destacó que desde su última reunión, que se llevó a cabo el pasado 15 de noviembre, los factores externos, así como los activos financieros en México, siguieron registrando una marcada volatilidad; aunado a ello, mencionó que la cotización del peso mexicano continuó reflejando incertidumbre debido a los procesos políticos.



Viernes 21 de diciembre de 2018

CNNEXPANSIÓN

El Senado aprueba la Ley de Ingresos y la turna al Ejecutivo

El pleno del Senado aprobó este jueves la Ley de Ingresos de la Federación (LIF) para 2019, en medio de reclamos de la oposición y de la defensa de los legisladores de Morena, el partido del presidente Andrés Manuel López Obrador. En el marco de una maratónica sesión y con 68 votos a favor y 52 en contra en lo particular a las reservas realizadas por 30 senadores de oposición a los artículos 1, 2, 12, 16, 19, 21, 24, 25, 28 y los artículos sexto y decimoquinto del régimen transitorio, se avaló dicha ley que entrará en vigor el 1 de enero como parte del primer paquete económico del presidente Andrés Manuel López Obrador.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(20/12/18)	8.25
TIIE 28 (20/12/18)	8.3837
CETES 28 (18/12/18)	8.00
FIX (20/12/18)	19.9082
Reservas internacionales (mdd) (14/12/18)	174
BONO 10 (20/11/18)	9.11

Inflación * (NOV/18)	4.72
Inflación subyacente * (NOV/18)	3.63
UDIS (21/12/18)	6.208036



Desarrollará AMLO plan negado a Peña

El Gobierno de Andrés Manuel López Obrador reactivará el megaproyecto inmobiliario que perfiló su antecesor, el priista Enrique Peña Nieto, en el Campo Militar de Santa Fe, propiedad de la Sedena. Dicho plan quedó congelado en la pasada Administración ante la falta de permisos de uso de suelo por parte de la CDMX, que encabezaba el perredista Miguel Ángel Mancera, debido a problemas de tránsito y abasto de agua en la zona. Ayer, en conferencia, López Obrador reconoció que se pretende echar mano de 30 hectáreas -de un predio de 150 hectáreas- para obtener entre 20 mil y 30 mil millones de pesos.

El Sol de México

Militares construirán Santa Lucía; hoy liquidan bonos

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que será personal militar el encargado de la construcción del aeropuerto de Santa Lucía. Así, la cancelación de las obras en Texcoco ocurrirá "en los próximos días", una vez que se alcanzó un acuerdo para la recompra de bonos y se modifiquen las cláusulas del contrato, confirmó el subsecretario de Hacienda, Arturo Herrera. "El Ejército va a construir el nuevo aeropuerto de Santa Lucía. Ellos tienen capacidad para hacerlo y se le están asignando recursos en el presupuesto que está por aprobarse con ese propósito. Estamos confiando al Ejército la construcción de las pistas y de la terminal", dijo el Ejecutivo en su conferencia matutina.

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Viernes 21 de diciembre de 2018

 **REUTERS MÉXICO**

MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 21 de diciembre

El banco central de México elevó el jueves la tasa de interés de referencia a un 8.25 por ciento, su mayor nivel es más de una década, citando presiones inflacionarias y un día después de que la Reserva Federal de Estados Unidos incrementara sus tipos de interés en un cuarto de punto porcentual. CITIBANAMEX - Enfatizamos el hecho de que la decisión fue unánime, dado que ello se reflejó en un comunicado equilibrado, fluido y directo— que, aunque largo, pensamos que es uno de los comunicados recientes más articulados.

 **LaJornada**

Propone Hacienda aumentar el impuesto a ahorradores de la banca

Tras el debate sobre las comisiones que cobran los bancos, en su propuesta de ingresos para el próximo año la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) prevé incrementar el impuesto sobre la renta (ISR) a los rendimientos del ahorro a una tasa histórica, más del doble del año pasado, el nivel más alto de este gravamen desde que aparece en la legislación. En la minuta de la Ley de Ingresos de la Federación (LIF) que está en el Senado, se considera aumentar de 0.46 por ciento a 1.04 por ciento el impuesto sobre la renta a los rendimientos de las cuentas de ahorro e inversiones.

 **NOTICIEROS
Televisa**

Prevén ambiente frío en la CDMX; termómetro alcanzará los 18 grados

En las primeras horas de este viernes habrá ambiente de frío a muy frío, heladas y posibilidad de bancos de niebla o neblina principalmente en las zonas montañosas del Valle de México, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Refirió que en el transcurso del día dominará el cielo despejado y sin lluvia en la Ciudad de México y el Estado de México. En el reporte del organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), también pronosticó que la Ciudad de México registrará este viernes una temperatura máxima de 18 a 20 grados centígrados y una mínima de 3 a 5 grados centígrados.

